

Sicherheitszone in Holzminden mit einem Radius von 1000 Metern

Säurezünder sind unberechenbar: Die mörderische Technik aus dem Zweiten Weltkrieg bedroht noch immer unser Leben



Holzminden/Göttingen (wbn). Es war vor knapp einem Jahr, ebenfalls ein Dienstag wie dieser nach 18 Uhr. Drei Mitarbeiter eines niedersächsischen Kampfmittel-Räumdienstes werden bei der Explosion einer Fliegerbombe auf dem Schützenplatz in Göttingen getötet. Weitere Personen wurden verletzt.

Die Männer hatten noch nicht einmal richtig mit der Entschärfung begonnen. Da ging die Fünf-Zentner-Bombe hoch. Wie heute in Holzminden handelte es sich um einen der unberechenbaren Langzeitzünder.

Diese Säurezünder aus dem Zweiten Weltkrieg erweisen sich immer wieder als Himmelfahrtskommando weil auch die Experten nie einschätzen können in welchem Zustand sich der Bombenzünder nach all den Jahrzehnten im Erdreich befindet.

Schrapnelle flogen 700 Meter weit

Bei der Göttinger Tragödie flogen Bombenschrapnelle 700 Meter weit. Ein Grund für den Ein-Kilometer-Radius des Sicherheitsabstandes in Holzminden. Es handelt sich wieder einmal um eine mächtige Fünf-Zentner-Bombe. Eine solche Fliegerbombe ist auch in Hessen während einer Selbstentzündung in die Luft gegangen und hat einen 15 Meter langen Krater

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 17. Mai 2011 um 14:42 Uhr

hinterlassen, der gut sechs Meter tief war.

(Zum Bild: Der Graphiker der Weserbergland-Nachrichten.de hat einen Radius von einem Kilometer über dem Fundort in der Bahnhofstraße von Holzminden gezogen. Dieser gewaltige Umkreis muss bis heute um 18 Uhr völlig geräumt sein. Eine logistische Herausforderung in jeder Beziehung. Die genauere Beschreibung der zu räumenden Zone findet sich in der vorangegangenen Polizeimeldung aus Holzminden. Foto: Weserbergland-Nachrichten.de/Grafik/GoogleEarth)

Fortsetzung von Seite 1

So gut es geht, werden Bomben mit diesen tückischen Zündern aus sicherer Entfernung entschärft. Doch die entsprechenden Gerätschaften müssen von den Spezialisten des Kampfmittelräumdienstes erst einmal an die Bombe herangebracht werden. Sie riskieren ihr Leben. Männer, wie diese gehören zu den wahren Helden unserer Zeit.